
 

会長の時間        川村会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

鹿志村ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。

今日は事前訪問ということで、後ほど卓話をよろしくお

願いいたします。 

現況報告書も完成し、22 日の公式訪問に向けて準備も

順調に進んでいます。当日は多くの方に出席いただきた

いと思います。 

今年はガバナー補佐輩出クラブとして、地区ゴルフ大

会や IM など、多くの大きな事案があります。皆で協力

し、無事に鹿志村ガバナー年度を成功させたいと思いま

す。皆様ご協力よろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告           髙島幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 先週、理事会が開催されましたのでご報告します。 

l ガバナー公式訪問後の懇親会ですが、当日は実施せ

ず、後日反省会を兼ねて実施することになりました。 

l ミニバスケットボール大会は、9月 17 日にさくらア

リーナにて開催されます。例年同様 8万円を青少年

奉仕より協賛いたします。会長と青少年奉仕委員長

の出席を予定しています。 

l 市民生活安全フェスティバルですが、例年通り社会

奉仕より１万円協賛いたします。 

l よかっぺまつりですが、出品は焼きそば、かき氷、

ビール、サワーの 4種類とします。飲食ブースとポ

リオ展示ブースの 2箇所にて参加します。ティッシ

ュやうちわを配布予定です。会員の皆様に協賛金を

募りますのでご協力お願いいたします。 

l 分区ゴルフ大会は、池澤直前会長に実行委員長を務

めていただきます。 

 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会       佐藤委員長 

l 日立市青少年育成推進会議会員として、5日に河原

子花火大会にて青少年育成に関するティッシュを

配布し、啓蒙活動を行いました。 

 

 

出席報告       代：小笠原委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

32 名 17 名 15 名 54.84％ 13 名 96.77％ 4 名 

 

 

ニコニコ BOX      代：小笠原委員 

 

² ガバナー補佐事前訪問よろしくお願いいたします。 

川村会長・髙島幹事・石川國博・山本忠安・ 

弓野博司・小笠原邦浩・佐藤信彦・小野瀬裕・ 

鈴木幸一・千葉省三・川﨑健輔・千葉隆一・ 

石川クリニック・河村秀樹・赤須哲也 

² 本日鈴木幸一としてガバナー補佐卓話させていた

だきます。 

鹿志村高道 

² よかっぺまつりの協賛金よろしくお願いいたしま
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l 今年度ガバナー補佐を拝命しております、日立南

RCの鹿志村でございます。 

l 事前訪問としては、4クラブ目になります。 

l 他クラブの例会に参加してみて、見習うべきことが

多々ありました。全て事前訪問が終わってからお話

しようと思います。 

l ただ一つ思ったことは、当クラブの例会は他クラブ

に負けていないなと思いました。特に SAAさんと会

長幹事が打ち合わせをしっかりしていて、スムーズ

な運営ができていると感じています。 

l パワーポイントを使ってのお話は、これで 4回目で

す。小野瀬セクレタリーと赤須セクレタリーにはと

ても感謝しています。 

l さて、今年度 RI テーマですが、「世界に希望を生み

出そう」です。RI 会長ゴードン R.マッキナリーさ

んの言葉です。歯医者さんです。 

l 今年度第 2820 地区ガバナーは、大久保博之さんで

す。JC にいた方はよくご存知かと思います。幅広

い人脈をお持ちの方です。今年の月信に掲載されて

いる対談記事を非常に興味深く読ませていただい

ています。 

l 地区テーマは、「まちを磨けば、あなたが輝き、世

界を彩る」です。地区クラブの調整役を買って出る

のがガバナーだとおっしゃっております。 

l ガバナーは、見て覧ガイドブック作成を進めて欲し

いともおっしゃっています。当クラブでは新都市広

場と諏訪神社を候補地にしております。 

l また、ポリオ根絶運動を各分区で行ってほしいと言

われました。第一分区はよかっぺまつりで募金活動

をする予定です。みなさん、お手伝いとご協賛をよ

ろしくお願いいたします。大久保ガバナーも来訪予

定です。ローターアクトにもご協力いただく予定で

す。 

l 10月 14 日、第一分区のチャリティゴルフコンペを

開催する予定です。赤須セクレタリーに案内文を作

成いただき、各クラブに案内状を送付しております。

クラブの力を借りて、運営をしていきたいと思いま

すのでよろしくお願いいたします。 

l また、来年 1月 28 日に第一分区の IM を開催したい

と思います。講演は、前年に引き続きウクライナ問

題を取り上げます。現在交渉中です。アトラクショ

ンについては、千葉省三会員にご尽力いただく予定

です。よろしくお願いいたします。 

l 再来週の公式訪問ですが、例会は通常通り 12 時か

らです。ガバナーが入場されましたら、皆で拍手で

お迎えしたいと思います。よろしくお願いいたしま

す。 

l クラブ協議会は、会長が進行役となり、合間合間で

切っていただきながら、ガバナーのご意見を伺って

いただければと思います。 

l 最後に希望の風奨学金ですが、当日ガバナーが募る

予定ですので、皆様ご協力お願いいたします。 

l 公式訪問は、多くの方に出席いただき、盛大に大久

保ガバナーをお迎えしたいと思います。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

l 今日はありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 5年 8月 22日（火） 【プログラム】ガバナー公式訪問 
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